



# INCENTIVES & EVENTS WINTER 2019/2020

## **Professionelle Organisation Ihres Events**

Davos Services, die Incoming-Agentur der Destination Davos Klosters. Profitieren Sie von unserer Erfahrung und dem lokalen Know-how. Das Team von Davos Services berät Sie gerne. Wir planen, koordinieren und organisieren Aktivitäten, Hotelbuchungen, Transfers sowie individuelle Rahmenprogramme ganz nach Ihren Wünschen.

## **Professional organization of your event**

*Davos Services, the incoming agency of the destination Davos Klosters. Benefit from our experience and local know-how. The Davos Services team will be happy to advise you. We plan, coordinate and organise activities, hotel bookings, transfers and individual supporting programmes according to your wishes.*

# DAVOS SERVICES GMBH

## Unsere Leistungen

- **Kostenlose Hotelreservation**  
Gerne fragen wir Ihre gewünschten Kapazitäten bei den Hotels der Destination Davos Klosters an und integrieren die Hotel-Angebote in unser Angebot an Sie.
- **Aktivitäten**  
Gerne organisieren wir Ihre Rahmenprogramme während des Aufenthalts in Davos Klosters.
- **Transfer**  
Für Firmen und Gruppen organisieren wir die An- und Rückreise sowie Transfers in Davos Klosters mit Bus, Zug, Helikopter oder Limousine
- **Reiseleiter / Hostessen**  
Unsere ortskundigen Reiseleiter und Hostessen unterstützen Sie gerne bei Ihrem Anlass.
- **Restaurants**  
Ob auf dem Berg oder im Tal, wir finden die perfekte Location für Ihren Anlass.

## Anreise nach Davos Klosters

Gerne organisieren wir Ihnen den Bus Transfer von Zürich Flughafen oder jeder Schweizer Stadt nach Davos Klosters.

### Zürich Flughafen – Davos

CHF	560.00	(1–3 Pers.)
CHF	720.00	(4–6 Pers.)
CHF	830.00	(7–14 Pers.)
CHF	940.00	(15–20 Pers.)
CHF	1'050.00	(21–30 Pers.)
CHF	1'180.00	(31–50 Pers.)

Preise pro Fahrzeug pro Weg

Gerne organisieren wir auch Transfers innerhalb Davos Klosters und in die Seitentäler.

## Our Services

- **Hotel reservation (free of charge)**  
we are happy to check the required hotel availabilities in Davos Klosters and to implement them into your offer.
- **Activities**  
we are happy to organise all kinds of supporting and social programs for your group during your stay in Davos Klosters.
- **Transfers**  
we are happy to coordinate and book your transfer to and from Davos by bus, train, helicopter or limousine or any local transfer within Davos Klosters.
- **Tour-guides / Hostesses**  
our experienced and local tour-guides and hostesses are happy to accompany your event.
- **Restaurant**  
whether on the mountain or in the valley, we will find the perfect location for your event.

## Transfer

We would be pleased to organise the transfer-services from Zurich Airport or every city in Switzerland to Davos Klosters.

### Zurich Airport – Davos

CHF	560.00	(1–3 seats)
CHF	720.00	(4–6 seats)
CHF	830.00	(7–14 seats)
CHF	940.00	(15–20 seats)
CHF	1'050.00	(21–30 seats)
CHF	1'180.00	(31–50 seats)

rates per vehicle one-way

We are also happy to organise transfers within Davos Klosters and into the side-valleys.

## PISTENVERGNÜGEN DAVOS KLOSTERS / SKI AREAS DAVOS KLOSTERS



### SKIFAHREN DAVOS KLOSTERS MOUNTAINS

Sind Sie ein Gipfelstürmer? Dann erscheint Ihnen der Tag in den Skigebieten von Davos Klosters bestimmt zu kurz: Der Freestyle-Berg Jakobshorn, der Ski-Klassiker Parsenn und die zwei familienfreundlichen Berge Madrisa und Rinerhorn stehen zur Auswahl. Dazu kommen das entschleunigte Skigebiet Schatzalp und der Freeride-Berg Pischa. Kurz: 300 km schneesichere Pisten und 57 Transportanlagen.

#### **Regionalpass Davos Klosters Mountains**

Gruppenpreise ab min. 15 Personen

### SKIING DAVOS KLOSTERS

Are you a peak performer? Then the days on the magical mountains of Davos Klosters will be over all too soon for you. Because you can choose between 6 snow sports resorts here: The freestyle mountain Jakobshorn, the ski classic Parsenn and the two family-friendly mountains Madrisa and Rinerhorn are available to choose from. There is also the decelerated Schatzalp ski area and the freeride mountain Pischa. To put it in a nutshell: 300 km of guaranteed snow pistes and 57 transport facilities.

#### **Regional Day Passes Davos Klosters Mountains**

Group rates available on request for groups of 15 persons and more



### SKI / SNOWBOARD UNTERRICHT

Unsere Schneesportlehrer zeigen Ihnen gerne die neusten Techniken, geben Tipps oder begleiten Sie in den vielseitigen Schneesportgebieten von Davos Klosters.

#### **Sneesportlehrer:**

Gruppentarife inkl Mehrpersonenzuschläge

½ Tag CHF 368.00

1 Tag CHF 584.00

Preise exkl. Bergbahntickets

### SKI / SNOWBOARD INSTRUCTION

Our local instructors will be happy to teach you or to guide you through the beautiful ski area of Davos Klosters. It does not matter whether you want to learn the basics of skiing / snowboarding or if you want to perfect your skills. The instructors will pay attention to your requirements.

#### **Instructor:**

Group rates incl. surcharges for additional persons

½-day CHF 368.00

1-day CHF 584.00

Rates do not include ski pass

## PISTENVERGNÜGEN DAVOS KLOSTERS / SKI AREAS DAVOS KLOSTERS



### TIEFSCHNEE VERGNÜGEN & TOUREN

Möchten sie den Winterzauber einmal abseits der Piste erleben? Davos Klosters bietet unzählige Möglichkeiten für Skitouren und Variantenfahren. Selbstverständlich ist das sichere Fahren abseits der Piste Grundvoraussetzung für diesen erlebnisreichen Tiefschnee genuss.

**Pax:** max. 7 Personen/ Guide  
**Ausrüstung:** Ski- oder Snowboardausrüstung, Varianten Sicherheits- Ausrüstung, Helm  
**Guide:** 1 Tag CHF 584.00  
 Gruppentarife inkl Mehrpersonenzuschläge  
**Material:** CHF 35.00/ Person (Abseits- Material: Rucksack, Schaufel, Sonde, LVS)

### OFF PISTE AND SKI TOURING

Are you eager to enjoy an off piste adventure? Davos Klosters does offer plenty of opportunities to go off-piste or to enjoy a ski tour. Safe off-piste skiing is absolutely crucial for this eventful snow pleasure.

**Pax:** max. 7 persons / guide  
**Gear:** ski or snowboard equipment, helmet, security equipment  
**Equipment:** CHF 35.00 per person (security equipment: beep, probe, shovel)  
**Instructor:** 1-day CHF 584.00  
 Group rates incl. surcharges for additional persons



### LANGLAUF

Ob Sie Ihre ersten Erfahrungen auf den Langlaufski sammeln oder Ihre Technik verbessern möchten, Davos Klosters bietet bei Tag und Nacht perfekte Loipen.

**Pax:** max. 8 Personen/ Instruktor  
**Ausrüstung:** Schneesportbekleidung, Langlaufskis  
**Langlaufinstructor:**  
 ½ Tag CHF 346.00  
 1 Tag CHF 584.00  
 1 Stunde: CHF 175.00  
 Gruppentarife inkl Mehrpersonenzuschläge  
**Miete Langlaufski:**  
 CHF 45.00/ Tag (Skating)  
 CHF 35.00/ Tag (Klassisch)

### CROSS COUNTRY

Whether you want to gain your first experience on cross-country skis or improve your technique, Davos Klosters offers perfect cross-country trails day and night.

**Pax:** max. 8 persons / instructor  
**Equipment:** snow sports clothing, Cross Country Skis  
**Instructor:** ½-day CHF 346.00  
 1-day CHF 584.00  
 1 hour: CHF 175.00  
 Group rates incl. surcharges for additional persons  
**ski rental:** CHF 45.00/ day (skating)  
 CHF 35.00/ day (classic)

## AKTIVITÄTEN OUTDOOR/ ACTIVITIES OUTDOOR



### FACKELWANDERUNG

Geniessen Sie nach Einbruch der Dunkelheit eine Fackelwanderung durch die wunderschöne Winterlandschaft. Auf Wunsch organisieren wir Glühwein bei einem Restaurant oder an einem schönen Platz in der Natur.

- Pax: min. 10 Personen  
Ausrüstung: Handschuhe, Mütze, Winterschuhe, warme Kleidung (Skihosen und Ski Jacke)  
Besonderes: Es können Wachsflecken/Brandflecken entstehen  
Guide: CHF 115.00/ Stunde  
Fackeln: CHF 6.00/Stück  
Glühweinstopp: Auf Anfrage

### WINTER WALK WITH TORCHES

Through the winter landscape we start from your hotel and hike to a wonderful place in the forest. There you may enjoy a hot mulled wine to warm up if you would like us to arrange it. Afterwards we hike back to a restaurant or to your hotel.

- Pax: min. 10 persons  
Equipment: gloves, hat, winter shoes, warm clothes (ski pants and ski jacket)  
Special: there may appear some wax spots/burning holes  
Guide: CHF 115.00/hour  
Torches: CHF 6.00/piece  
Mulled wine: on request



### SCHNEESCHUHTREKKING

Mit den Schneeschuhen abseits der Pfade, fernab von Alltag und Stress. Unsere geschulten Instruktoeren führen Sie durch die schöne Landschaft von Davos Klosters.

- Pax: max. 10 Personen/ Guide  
Ausrüstung: Winterbekleidung, Handschuhe, gute, feste Schuhe, Sonnenschutz, Schneeschuhe und Stöcke  
Guide: ½-Tag CHF 368.00,  
1-Tag CHF 584.00  
Gruppentarife inkl Mehrpersonenzuschläge  
Material: CHF 25.00/ Person (Schneeschuhe, Stöcke) exklusive Materialtransport  
Verfügbarkeit auf Anfrage

### SNOWSHOE TREKKING

Shake off everyday deliberations far from the beaten tourist track. Conquer the beautiful winter landscapes on foot with snowshoes.

- Pax: max. 10 persons/ guide  
Equipment: warm winter clothing, good shoes, gloves, sun protection, snowshoes  
Guide: ½-day CHF 368.00,  
1-day CHF 584.00,  
Group rates incl. surcharges for additional persons  
Equipment: CHF 25.00/ person (snowshoes, poles) exclusive material handling  
Availability on request

## AKTIVITÄTEN OUTDOOR/ ACTIVITIES OUTDOOR



### PARAGLIDING

Gleitschirmfliegen ist ein magisches Naturerlebnis, faszinierend und pure Lebensfreude.

**Ausrüstung:** Warme und bequeme Kleidung, gutes Schuhwerk, Sonnenschutz

**Tandemflug:** ab CHF 170.00/Person  
Flugdauer ca. 20 Minuten

**Nicht inklusive:** Bergbahn

Verfügbarkeit auf Anfrage

### PARAGLIDING

Fulfill your dream of flying. Tandem paragliding is a very simple and safe way to enjoy the world from a bird's view.

**Equipment:** Warm and comfortable clothing, good shoes, sun protection.

**Tandem flight:** from CHF 170.00 / person  
Flight duration approx. 20min

**Not included:** mountain railway

Availability on request



### FOXTTRAIL DAVOS

Foxtrail ist ein Teamerlebnis für Freunde, Vereine und Firmenevents. Dabei wird Davos zur Spielwiese. Um die Spur des Fuchses nicht zu verlieren, müssen die Teams unterwegs Codes knacken und versteckte Botschaften finden. Aber Achtung, dabei kommt man manchmal ganz schön ins Rätseln. Die Hinweise sind verzwickelt und nur mit Cleverness und Teamgeist lösbar. Auch für grosse Gruppen buchbar.

**Ausrüstung:** dem Wetter angepasste Kleidung

Detaillierte Gruppenangebote auf Anfrage

### FOXTTRAIL DAVOS

A playful fox hunt will open on three Foxtrail routes in June 2019 in Davos. Foxtrail is a team experience for friends, clubs, companies and families in which the town becomes a playing field. In order to avoid losing track of the fox, the teams have to break codes and find hidden messages en route. But beware – it can be quite challenging. The clues are tricky and can only be solved through intelligence and team spirit. Also suitable for big groups.

**Equipment:** outdoor clothing, good shoes

Detailed rates for groups on request

## AKTIVITÄTEN TEAM-BUILDING/ ACTIVITIES TEAM-BUILDING



### EISSTOCKSCHIESSEN

Eisstockschiessen ist eine der ältesten Wintersportarten überhaupt. Ziel beim Spiel ist es, die Eisstöcke der eigenen Mannschaft möglichst nahe der Daube zu platzieren.

Pax: min. 8 / max. 48 Personen  
Ausrüstung: gute und warme Schuhe und Kleidung. Keine Schuhe mit Ledersohlen!  
Trainingshalle Davos:  
1-3 Bahnen CHF 100.00/h,  
4-6 Bahnen CHF 200.00/h  
Material: CHF 7.00/Person  
Instruktor: CHF 90.00/Std.  
(1 Instruktor bis 20 Pers.)  
Verfügbarkeit der Eisfläche auf Anfrage

### BAVARIAN CURLING

Bavarian curling is one of the oldest winter sports in the world. The aim of Bavarian curling is to position the team's ice stocks as close to the tee as possible.

Pax: min. 4 / max. 48 persons (up to 6 rinks)  
Equipment: good and warm shoes and clothing. No leather-soled shoes!  
Traininghall Davos:  
1-3 rinks CHF 100.00/h,  
4-6 rinks CHF 200.00/h  
Equipment: CHF 7.00/pers.  
Instruktor: CHF 90.00/h  
(1 instructor up to 20 pers.)  
Availability ice rink on request



### ADVENTURE ROOM DAVOS

Der höchstgelegene Escape-Room der Welt! Völlig auf Euch selbst gestellt, müsst Ihr die Räume erkunden, Verstecke aufspüren und den Sinn oder Unsinn hinter geheimnisvollen Gegenständen und Zeichen finden, um schlussendlich zu entkommen – die perfekte Teambuilding-Aktivität!

Spieldauer: 60 Minuten  
Teamgame: 2-8 Spieler Standard Spiel oder Dual möglich / max. 16 Personen (8 gegen 8), CHF 30.00 pro Person

Verfügbarkeit auf Anfrage

### ADVENTURE ROOM DAVOS

Try the highest Escape Room in the world! This isn't your average outing or everyday experience – the AdventureRoom is for those who would rather solve mysteries than watch someone else have all the fun. Locked up in an abandoned warehouse you and your friends or work-colleagues will have 60 minutes to escape... The perfect team-building activity!

Duration: 60 minutes play time  
Teamgame: 2-8 players standard game or dual possible / max. 16 persons (8 vers. 8), CHF 30.00 per person

Availability on request

## AKTIVITÄTEN TEAM-BUILDING/ ACTIVITIES TEAM-BUILDING



### WINTER CHALLENGE

Teamwork, Kreativität, Bewegung und Erlebnis sind Ihnen bei der Winter Challenge garantiert. In Gruppen werden spannende und unterhaltsame Aufgaben in Form eines Postenlaufs gelöst. Spass und Abwechslung inmitten einer herrlichen Schneelandschaft für alle.

#### Mögliche Aufgaben:

- Schneeschuhparcours
- Big Ski
- Bündner Spezialitäten raten
- Davos Quiz
- Schneeskulpturen Bau
- Schneeball Zielwurf
- LVS Suche

Pax: min. 30 / max. auf Anfrage.  
Ausrüstung: dem Wetter angepasste Kleidung, Handschuhe, Mütze, Sonnenbrille

Richtpreise (effektiver Preis anhand Postenauswahl)

31 – 40 Pax	CHF 2'450.00
41 – 60 Pax	CHF 3'450.00
61 – 80 Pax	CHF 5'150.00
81 – 100 Pax	CHF 6'250.00

#### Nicht inklusive:

Platzmiete (ab CHF 200), Schneeräumung (ab CHF 240), Siegerpreise, Spezialmaterial

Verfügbarkeit auf Anfrage

### WINTER CHALLENGE

Teamwork, Activity & Fun are waiting for you by doing a winter challenge. The different tasks are easy to learn and will give you a lot of entertainment out in the snow!

#### Possible tasks:

- snowshoe course
- hockey puck penalty
- winter cross golf
- big Ski parcours
- blind guessing of local specialities
- snow sculpture building

Pax: min. 30 persons / max. on request.  
Equipment: warm winter clothing, good shoes, gloves, sun protection

Approximate rates (final rates according to choice of tasks)

31 – 40 Pax	CHF 2'450.00
41 – 60 Pax	CHF 3'450.00
61 – 80 Pax	CHF 5'150.00
81 – 100 Pax	CHF 6'250.00

#### Not included:

rental fee for location (from CHF 200), snow grooming (from CHF 240), winner-prizes, special equipment

Availability on request



## AKTIVITÄTEN TEAM-BUILDING/ ACTIVITIES TEAM-BUILDING



### FASZINATION IGLUBAU

Inuit sind die wahren Meister im Iglu bauen, doch auch naturerfahrene Bündner können Ihnen das notwendige Know-How vermitteln. In Gruppen und mit Teamwork erbauen Sie ihr eigenes Iglu. Auf Wunsch können Sie auch ihre eigene Schneebar bauen, welche Sie anschliessend bei einem leckeren Outdoorfondue einweihen.

Pax: min. 8 / max. auf Anfrage  
Ausrüstung: warme Winterkleidung und gutes Schuhwerk, Handschuhe, Mütze, Sonnenbrille

#### Iglubau:

10 – 20 Pax	CHF 1'461.00
21 – 40 Pax	CHF 2'649.00
41 – 60 Pax	CHF 3'861.00
61 – 80 Pax	CHF 5'132.00
81 – 100 Pax	CHF 6'344.00

#### Inklusive:

Heisser Tee, Equipment, Betreuung durch Guides

#### Nicht inklusive:

Transfers, Verpflegung, Platzmiete ab CHF 200

Verfügbarkeit auf Anfrage

### IGLOO BUILDING

Inuit are the true masters of igloo building, but the persons of Grisons are skilled in the ways of nature and can teach you the necessary know-how and how to handle tools and snow. Your team will build its own «snow chalet» on a perfect spot with plenty of snow.

Pax: min. 8 / max. on request  
Equipment: warm winter clothing, good shoes, gloves, sun protection

#### Igloo Building:

10 – 20 Pax	CHF 1'461.00
21 – 40 Pax	CHF 2'649.00
41 – 60 Pax	CHF 3'861.00
61 – 80 Pax	CHF 5'132.00
81 – 100 Pax	CHF 6'344.00

#### Included:

hot tea, equipment, instruction

#### Not included:

transfers, food & drink, Location rental (from CHF 200)

Availability on request

## AKTIVITÄTEN TEAM-BUILDING/ ACTIVITIES TEAM-BUILDING



### SKIRENNEN

Wollten Sie schon immer mal wissen, wie es sich anfühlt am Start eines Skirennens zu stehen? Das meistdurchgeführte Skirennen für Firmen oder Vereine ist das sogenannte Differenzlerrennen – «Siegen mit Gefühl, statt Können». Gemessen wird dabei die Differenz vom ersten zum zweiten Lauf, der Rennläufer mit dem minimalsten Zeitabstand wird als Sieger gekürt. Aber natürlich gewährt auch das klassische Skirennen ihren Reiz, bei dem zwei Läufe gefahren und zusammengezählt werden.

Pax: min. 10 / max. auf Anfrage  
Ausrüstung: Schneesportausrüstung, Schneesportgerät

#### **Skirennen:**

1–50 Pax CHF 650.00 (max. 3.5 Std.)  
51–100 Pax CHF 830.00 (max. 5 Std.)  
Verfügbarkeit Rennpiste auf Anfrage

#### **Inklusive:**

Piste, Material, Zeitmessung, Betreuung, Auswertung

#### **Nicht Inklusiv:**

Speaker / Siegerehrung, Preise für Siegerehrung, Medaillen, Bergbahnticket

### SKI RACE

How do you fancy curving through the gates feeling like a famous ski star instead of simply being a spectator? Measure your time to a hundredth of a second against your colleagues, from start to finish.

Race mode: classic race, differential race/  
time announcement

Pax: min. 10 / max. on request

Equipment: skiing gear, warm clothes

#### **Ski race:**

1–50 Pax CHF 650.00 (max. 3.5 hrs)

51–120 Pax CHF 830.00 (max. 5 hrs)

Availability of the race-slope on request

#### **Included:**

organisation, material, assistance, timing

#### **Not included:**

speaker, winning-ceremony, prizes for winner-teams, ski passes

## AKTIVITÄTEN TEAM-BUILDING/ ACTIVITIES TEAM-BUILDING



### MAGISCHES PORTAL DAVOS

«Das magische Portal» ist eine interaktive und spannende Outdoor-Rätseljagd durch Davos! Tauchen Sie ein in eine neue Welt und erleben Sie, wie Realität und Fiktion miteinander verschmelzen! Erleben Sie ein unvergessliches Abenteuer mit Ihrer Familie, Freunden und Arbeitskollegen!

Dauer: 1.5 Stunden / max. 2 Stunden.  
Multi-Teamgame:

4-24 Spieler gegeneinander  
in mehreren Gruppen,  
CHF 30.00 pro Person

Verfügbarkeit auf Anfrage

### MAGIC PORTAL DAVOS

Armed with an iPad and the Action Pack (bag with special game utensils) embark as a team on foot on a fascinating outdoor adventure through Davos (Davos Quest). Fun and teamwork guaranteed!

Duration: 1.5 hours / max. 2 hours  
Multi-Teamgame:

4-24 participants against each  
other, CHF 30.00 per person

Availability on request



### OPERATION MINDFALL DAVOS

Mit iPad, Agentenkoffer mit Gadgets und versteckten Hinweisen die Welt retten! Bis zu 4 Teams schlüpfen in die Rollen von Spezialagenten und versuchen, Davos vor der Machtübernahme von «Spider Tech» zu bewahren. Von der Herstellung eines Antiviruses bis zum Knacken von versteckten Safes – Agenten-Spass pur! Spieldauer ca. 90 Minuten

Teamgame: 2-6 Spieler miteinander oder  
Multi-Teamgame bis zu 4 Teams à  
max. 6 Pers.: 4-24 Spieler Wett-  
kampf, CHF 30.00 pro Person

Verfügbarkeit auf Anfrage

### OPERATION MINDFALL DAVOS

Switch on “James Bond-mode” and try to save your city equipped with just an iPad and an agent-style suitcase full of mysterious gadgets! Augmented reality and fun as an agent at its best!

Duration: approx. 90 minutes  
Equipment: necessary equipment will be  
provided. Only suitable clothing  
according to the weather needed.

Teamgame: 2-6 persons together or multi-  
teamgame from 4-24 persons,  
CHF 30.00 per person

Availability on request

## AKTIVITÄTEN TEAM-BUILDING/ ACTIVITIES TEAM-BUILDING



### INNOTREN – IDEENREICH UNTERWEGS

Der InnoTren ist ein inspirierender Bahnwagen, um Ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen und Ideen die Chance zu geben, sich abseits der üblichen Denkmustern zu entwickeln. Nutzen Sie den InnoTren als mobiles Besprechungszimmer oder auch in Kombination mit einer Rundfahrt auf dem attraktiven Streckennetz der Rhätischen Bahn.

**Ausstattung:** Max. 15 Plätze, Sitzungs- oder innovative Workshop-Bestuhlung, Bildschirm (75 Zoll), Lautsprecher (Sonos), höhenverstellbare Tische, Flipchart, Whiteboard, Kaffeemaschine

Preise auf Anfrage, individuelle Kombinationen und Routen buchbar.

### INNOTREN

InnoTren is an inspiring railway carriage in which to let your creativity run wild and give your ideas room to grow outside of the box. Use InnoTren as a mobile meeting room or in combination with a circular tour on the Rhaetian Railway's attractive rail network.

**Facilities:** Max. 15 seats, Meeting or innovative workshop seating, Screen (75 inch), Speakers (Sonos), Height-adjustable tables, Flip chart, Whiteboard, Coffee machine

Prices on request, individual combinations and routes available.



### FEUERLAUFEN

Feuerlauf fördert den Zusammenhalt in der Gruppe und stärkt die persönliche Eigenverantwortung. Ein Gruppenerlebnis der ganz besonderen Art. Standort in Davos auf Anfrage.

**Pax:** min. 10 Pers./max. ca. 50 Pers.

**Zeitbedarf:** 2 – 3h am Nachmittag zur Vorbereitung und ca. 2h am Abend zum Feuerlaufen

**Feuerlaufen Pauschale:**  
bis 10 Personen pauschal  
CHF 2'700. Jede/r weitere Teilnehmer + CHF 60.

**Exklusive:** Holz, Raummiete für die Location, Catering

Verfügbarkeit und Location auf Anfrage

### FIRE-WALKING

Fire-walking does foster team-spirit and personal responsibility. An unforgettable team experience for the whole team.

**Pax:** min.10 persons/  
max. approx. 50 persons

**Duration:** 2 – 3h in the afternoon for preparation works and 2h in the evening for fire-walking

**Rates Fire-Walking:**  
until 10 persons: CHF 2'700 every other participant + CHF 60

**Exklusive:** fire-wood, room rent for location, catering

Availability and location on request

## FÜHRUNGEN/ SITE-VISITS/GUIDED - TOURS



### STADTFÜHRUNG DAVOS

Diese interessante Führung gibt Einblicke in den Wandel von Bauerngemeinde hin zur höchstgelegenen Stadt Europas. Dabei führt Sie der Rundgang zu den kulturhistorischen Gebäuden, bekannten Sehenswürdigkeiten und geschichtsträchtigen Plätzen von Davos.

Pax: max. 20 Personen/Guide  
Dauer/Preis: 1.5 Std. CHF 115.00/Guide oder  
2 Std. CHF 155.00/Guide

Angefangene Stunden oder längere Wartezeit werden verrechnet: CHF 75.00/Std.

### GUIDED CITY TOUR DAVOS

This interesting guided tour provides insights into the transformation from a farming community to Europe's highest resort. The tour takes you to Davos' historic cultural buildings, famous sightseeing attractions and historic sites.

Pax: max. 20 persons/guide  
Duration/Price: 1.5 hrs CHF 115.00/guide or  
2 hrs CHF 155.00/guide

Full hours and longer waiting time will be charged: CHF 75.00/hour



### BIER VISION - ALLES RUND UMS BIER

Brauerei Monstein, die erste Bündner Schaubrauerei. Beim Rundgang erleben Sie hautnah, wie das Monsteiner Bier hergestellt wird. Nebenbei degustieren Sie verschiedene Biere, kosten aromatische Zutaten und naschen leckere Nebenerzeugnisse.

Dauer: Besichtigung inkl. Brotzeit 1.5 Std.  
Pax: min. 10, max. 40 Personen  
Besichtigung Brauerei:  
CHF 20.00/Person inkl. Degustation  
Besichtigung Brauerei inkl. Brotzeit:  
CHF 40.00/Person  
inkl. Degustation, Brauerplatte  
Verfügbarkeit auf Anfrage und Transfer nach Monstein, ca. 20 min. nötig

### THE LAST BEERSTOP BEFORE HEAVEN

The highest brewery in Europe has been founded in Monstein in 2001. Located in the former cheese dairy, you can experience several details of beer brewing and certainly you can taste the ingredients as well as the Monsteiner beers at various stages of their fermentation.

Duration: guided tour approx. 1 hour  
Pax: min. 10, max. 40 persons  
Brewery visit (1 hour): CHF 20.00/person incl. tasting and drinks  
Brewery visit including generous apéro (Brotzeit): CHF 40.00/person, incl. tasting and apéro (Brauerplatte)  
Availability on request and transfer to Monstein (approx. 20 min) necessary.

## FÜHRUNGEN/ SITE-VISITS/GUIDED - TOURS



### SÜSSE VERSUCHUNG

Erfahren Sie interessante Hintergründe über die Schokoladenherstellung und produzieren Sie ihre eigene Schokoladentafel, als Mitbringsel für zu Hause. Für den Appetit, welcher Sie jetzt gepackt hat, erhalten Sie anschliessend einen Rabatt Gutschein für die Confiserie Schneider an der Promenade.

Pax: min. 5 / max. 20 Personen,  
Dauer: ca. 1h  
Süsse Versuchung inkl. Gutschein:  
CHF 38.00 / Person inkl. Gutschein für Kaffee und Kuchen

Verfügbarkeit auf Anfrage

---

### SWEET DREAMS

Learn how chocolate is made and fabricate and decorate your very own chocolate bar to take with you. A discount-voucher for the Confiserie Schneider in Davos is included in the arrangement.

Pax: min. 5 / max. 20-40 persons  
Duration: approx. 1 hour  
Sweet dreams with voucher:  
CHF 38.00 / person, incl. Voucher for coffee and cake

Availability on request



### SCHATZALP - HISTORISCHER RUNDGANG

Die Führung durch das Hotel Schatzalp begleitet Sie auf den höchst eindrucksvollen Wegen des alten Sanatoriums, die geprägt sind von Tuberkulose, Jugendstil und dem Hausgeist Romanow. Lassen Sie sich entführen auf Geschichten und Begebenheiten um Thomas Mann und die ehemaligen Sanatoriums Bewohner.

Pax: max. 20 Personen pro Gruppe  
Dauer: ca. 1 Stunde  
Führung: CHF 220.00 pauschal  
Schatzalpbahn (Berg-&Talfahrt):  
je Fahrt CHF 9.00 / Person,  
CHF 8.00 / Person für Gruppen  
ab 20 Personen

Verfügbarkeit auf Anfrage

---

### SCHATZALP - HISTORICAL VISIT

During the interesting tour of the «ArtDeco» Hotel Schatzalp, you can expect plenty of interesting facts about this period of time that is only possible to experience at the Schatzalp. Learn to know about the old sanatory times, tuberculosis, and the Schatzalp's house spirit «Romanow».

Pax: max. 20 persons per group  
Duration: approx. 60 min.  
Guided tour: CHF 220.00 flat-rate  
Schatzalp railway:  
CHF 9.00 / person one-way or  
CHF 8.00 / person one-way  
(from 20 persons)

Availability on request

## FÜHRUNGEN/ SITE-VISITS/GUIDED - TOURS



### DAVOSER CRAFT BEER BRAUEREI

Die Davoser Craft Beer Brauerei ist eine der jüngsten und wildesten Kleinbrauereien der Schweiz. Die Brauerei produziert ausschliesslich mit kristallklarem Wasser aus den Davoser Bergen und veredeln dieses mit Malz, Hefe und aussergewöhnlichen Aromahopfen. Erfahren sie in der Brauerei was das Davoser Craft Beer so einzigartig macht und verkosten sie unter fachmännischer Anleitung die wilden Bierspezialitäten.

Führung: CHF 25.00/Person  
inkl. Degustation (1.5 h)  
Führung inkl. Brezel und Weisswurst:  
CHF 40.00/Person (2h)  
Pax: min. 4 Personen

Verfügbarkeit auf Anfrage

### DAVOSER CRAFT BEER BREWERY

The Davoser Craft Beer brewery is one of the youngest and wildest microbreweries in Switzerland. The brewery produces exclusively with crystal clear water from the Davos mountains and refines it with malt, yeast and exceptional aroma hops. Find out what makes Davoser Craft Beers so unique and taste the wild beer specialties under expert guidance.

Brewery tour: CHF 25.00 / person  
incl. degustation (1.5h)  
Brewery tour incl. pretzel and white sausage:  
CHF 40.00 / person (2h)  
Pax: min. 4 persons  
Availability on request



### EIGENKREATION NUSSTORTE

Mit einem Blick hinter die Kulissen erleben Sie wie in einer Bäckerei/Konditorei gearbeitet wird und erstellen, unter fachkundiger Anleitung Ihre eigene Nusstorte als Mitbringsel für zu Hause. Geniessen Sie anschliessend ein Stück Nusstorte und ein Heissgetränk im Restaurant.

Angebot: Eigenkreation Nusstorte  
CHF 65.00/Person inkl. Stück  
Nusstorte und Kaffee/ Tee  
Pax: min. 10 / max. 15 Personen  
Dauer: ca. 3 h

Auf Anfrage und Verfügbarkeit

### OWN CREATION NUT CAKE

With a look behind the scenes you will experience how people work in a bakery/pastry shop and, under expert guidance, create your own nut cake as a souvenir for your home. Afterwards enjoy a piece of nut cake and a hot drink in the restaurant.

Offer: Own creation nut cake  
CHF 65.00 / person incl. piece  
of nut cake and coffee / tea  
Pax: min. 10 / max. 15 persons  
Duration: approx. 3 hours

On request and availability

## AKTIVITÄTEN INDOOR/ ACTIVITIES INDOOR



### VINI VEGAS® - DAS CASINO DER SINNE!

Fordern Sie Ihre Sinne bei diesem unterhaltsamen Weincasino für Gruppen von 15 bis 3'000 Personen heraus! Die einfach verständlichen und originellen Spiele, laden Sie ein zu einer spannenden Entdeckungsreise durch die Welt der Weine. Setzen Sie an einem VINI VEGAS® Casino-Spieltisch nach einer Blindverkostung auf eines der möglichen Produkte / Länder und vermehren Sie Ihre Spielchips und Ihr Team wird zum Gewinner dieses Anlasses!

Spieldauer: 1.5-2h

Pax: min. 15, max. auf Anfrage

Preise: ab CHF 1900.00 (für <14 PAX)

Verfügbarkeit auf Anfrage

### VINI VEGAS® - THE CASINO OF THE SENSES!

VINI VEGAS® - THE CASINO OF THE SENSES! Challenge your senses in this entertaining and exciting wine casino for groups of 15 to 3'000 people! The inventive games invite you to discover the world of wine. After a blind tasting at a VINI VEGAS® Casino gaming table, place your bets on one of the possible products / countries and multiply your chips and your team will be the winner of this event!

Game duration: 1.5-2h

Pax: min. 15, max on request

Prices: from CHF 1900.00  
(for <14 PAX)

Availability on request



### HCD MATCH

Lust den Hockey-Club Davos live an einem Match zu erleben? Gerne klären wir für Sie ab, ob während Ihrer Aufenthaltszeit ein Match stattfindet und reservieren die Tickets für Sie.

Stehplätze: ab CHF 29.00/Person

Sitzplätze: ab CHF 50.00-78.00/Person

### HCD MATCH

Do you want to experience the Hockey Club Davos live at a match? We will be happy to clarify for you if a match will take place during your stay and reserve the tickets for you.

Standing: from CHF 29.00/person

Seat: CHF 50.00-78.00/person



## AKTIVITÄTEN INDOOR/ ACTIVITIES INDOOR



### BOWLING UND SPIELSPASS

Vier Bowlingbahnen, Billardtische, Tischfussball, Dart und eine Sportlounge laden zum Verweilen ein. Geniessen Sie mit Ihrer Gruppe das Spiel.

Kapazität Bowling:

max. 24 Personen, 6 Personen  
auf 4 Bahnen: CHF 38.00 pro  
Bahn/Stunde

3 Billiard Tische:

CHF 18.00 pro Stunde

Verfügbarkeit auf Anfrage

---

### 101 - BOWLING

4 new bowling lanes, billiards, darts and a sports lounge. Enjoy the game!

Bowling capacity:

max. 24 people, 6 persons on  
4 lanes: CHF 38.00 per lane per  
hour

3 Pool-Tables:

CHF 18.00 per table and hour

Availability on request



### BOGENSCHIESSEN

Lernen Sie die Kunst des Bogenschiessens kennen. In der Gruppe erfahren sie von erfahrenen Bogenschützen das Handling mit Pfeil und Bogen und üben sich in Zielgenauigkeit und Präzision.

Pax: 1-12 Personen

Instruktor und Mietmaterial:

ab CHF 22.00 pro Person und  
Stunde

Verfügbarkeit auf Anfrage

---

### INDOOR ARCHERY

Learn from the experienced staff-members how to handle arch and arrow. Your group will have a lot of fun and be challenged in accuracy.

Pax: 1-12 persons

Instruction and equipment:

from CHF 22.00 per person  
and hour

Availability on request

## DAVOS SERVICES GMBH

Interessiert an massgeschneiderten Incentives und Events in den Bergen von Davos Klosters? Das Team von Davos Services ist Ihnen sehr gerne behilflich. Gerne passen wir das Programm nach Ihren Wünschen an. Bitte kontaktieren Sie uns so rasch wie möglich, falls wir eine Reservation vornehmen dürfen.

Preis- und Programmänderungen vorbehalten. Alle Preise in CHF inkl. MwSt. Davos Services berechnet für seine Leistungen eine Bearbeitungsgebühr gemäss untenstehender Tarifliste.

### **Bearbeitungsgebühren**

*Gesamtumsatz Veranstaltung*

bis CHF 2'000.00

ab CHF 2'000.00

*Bearbeitungsgebühren pauschal*

CHF 250.00

13% vom Gesamtumsatz

Auf Hotelbuchungen wird keine Bearbeitungsgebühr erhoben.

### **Stornierungen**

Stornierungen brauchen der schriftlichen Form. Bitte beachten Sie unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen, wo allfällige Stornierungskosten aufgeführt sind. Wir sind uns bewusst, dass die Bestimmung der Personenzahl für den Veranstalter nicht immer einfach ist. Bei der Verrechnung aller im Voraus bestellten Menüs ist die Anzahl der gemeldeten Gäste, 48h vor Beginn des Anlasses massgebend.

### **Personal**

Personeller Einsatz vor Ort (mehrere Site Inspections, Organisation vor Ort, etc.) wird separat, gemäss nachfolgender Liste abgerechnet. Ausserordentlicher Aufwand wird ebenfalls im Fall einer Nichtannahme der Offerte verrechnet.

### **Organisation vor Ort**

Detailabklärungen vor Ort, Information

CHF 90.00/Stunde

---

## IHR TEAM FÜR IHREN EVENT

### **Davos Services GmbH**

Incentives & Events

Tourismus- und Sportzentrum

7270 Davos Platz

Tel. +41 81 415 23 23

ds@davos.ch

davos.ch

## DAVOS SERVICES GMBH

*Please contact us for a detailed offer; we are looking forward to receiving your request.*

*Please remark that these are proposals. We would be pleased to adapt the program according to your preferences. Please contact us as soon as possible. Thank you. All rates and program details are subjected to change. All rates are in CHF incl. VAT. Davos Services is going to charge an organisation fee for its services based on the total amount of your event.*

### **Organisation fee**

<i>Total cost of the event:</i>	<i>Organisation fee:</i>
<i>to CHF 2'000.00</i>	<i>250.00</i>
<i>from CHF 2'000.00 (excl. hotel reservation)</i>	<i>13% of the total amount</i>

*No organisation fee will be charged for hotel bookings.*

### **Cancellations**

*Cancellations can only be accepted in a written form. Please consider our terms and conditions (TC's) including our cancellation fees. We know that it is very difficult for the organiser to define the exact number of participants. For the invoicing process of any pre-ordered meals the communicated number of persons 48 hours before the event will be considered as valid and invoiced.*

### **Staff**

*Individual service on site (several site inspections, support service on site, etc.) will be charged separately as follows. Extraordinary efforts will also be charged when the offer is declined.*

### **Organisation on site**

*Support service on site, information desk, etc. CHF 90.00 / hour*

---

## YOUR TEAM FOR YOUR EVENT



